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Партия СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ начала общенацио-
нальную акцию "Медведев,
делай или уходи!" Её старт был
дан 10 февраля на синхронной
пресс-конференции СР в 75-ти

регионах страны, в том числе и
в Московской области. Пред-
ставители партии потребовали
как от региональных властей,
так и от федерального Прави-
тельства конкретных действий

по предотвращению обвального
ухудшения социально-экономи-
ческого положения в стране.
Эти требования изложены в от-
крытом Обращении депутатов
фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ" в Государственной
Думе к Председателю Прави-
тельства.

С Международным  женским днём  8 марта!
Дорогие женщины Подмосковья! 
Примите наши по-весеннему теплые и искренние поздравления 

с Женским днём 8 марта!
Пусть этот праздничный день будет у вас радостным и счастливым, 

а его очарование, нежность и романтизм пусть остаются с вами еще 
долгое время. Пусть весенние букеты, подарки, улыбки и внимание мужчин
сопровождают вас постоянно. Вы достойны всего этого не только 8 марта,
потому что все дни вашей жизни полны заботами о семье, детях, близких
и любимом деле.

Желаем здоровья, благополучия и удачи во всех начинаниях!
Совет регионального отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,

депутаты фракции «СР» в Московской областной Думе

ПУТИН – МИРОНОВ: ЧТО СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ ПОСОВЕТОВАЛА ПРЕЗИДЕНТУ

Президент РФ Владимир Путин
2 февраля встретился с председа-
телем партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ, руководителем фракции
"СР" в Государственной Думе Сер-
геем Мироновым. 

Без ложной скромности Сергей
Миронов сказал президенту о том,
что "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" –
плодовитая фракция, у которой
очень много законодательных ини-
циатив. Не все они находят понима-
ние у "Единой России", фракции
большинства, но от наших коллег из
других партий поддержка, как пра-
вило, есть.

Многие идеи, которые высказы-
вает наша фракция, подчеркнул
С.М. Миронов, пробивают себе до-
рогу. Например, на недавнем сове-
щании по борьбе с коррупцией мы
с большим удовольствием услы-
шали ваши слова о том, что всё-
таки статья о конфискации

имущества, которое приобретено
незаконным путём, должна быть
возвращена в Уголовный кодекс.
Фракция уже дважды вносила такую
законодательную инициативу, и я
думаю, что теперь мы вместе будем
над ней работать.

Хотелось бы обратить ваше вни-
мание на проблему так называемых
коллекторских агентств. По сути,
абсолютно незаконные полубан-
дитские структуры выбивают у
людей долги, а иногда и псевдо-
долги, неправомерными методами.
Прошлой осенью наша фракция
внесла законопроект, который ре-
гулирует этот процесс таким обра-
зом: мы считаем, что право
переуступки и востребования долга
может передаваться только от
одной кредитной организации –
другой, то есть, банк – другому
банку, но с согласия должника. А
вот когда банки просто сбрасывают

долги, особенно этим грешат мик-
рофинансовые организации, и пе-
репродают долги абсолютно
"левым" структурам – в этом случае
мы хотим, чтобы государство рег-
ламентировало процесс, чтобы
какое-то третье лицо никогда не
могло получить право требовать
возврата долга.

Владимир Путин заинтересо-
вался и другой законодательной
инициативой справороссов – жи-
лищными накопительными коопе-
ративами (ЖНК). Суть идеи
заключается в том, что существую-
щий закон о ЖНК пока применяется
очень редко, а ведь он дает людям,
создавшим кооператив, возмож-
ность приобрести квартиру на
рынке готового жилья в любом ре-
гионе России, не занимаясь строи-
тельством. 

Здесь очень важен государст-
венный контроль и гарантии. На-
пример, Евгений Савченко,
губернатор Белгородской области,
дает личные гарантии, потому что
знает, что у него в регионе работает
не какая то "левая" контора, а серь-
ёзная организация, куда можно
нести деньги. Буквально за послед-
ние два года накоплено более 3
миллиардов рублей. Причём, самое
интересное, квартиры приобре-
таются даже на Дальнем Востоке,
если туда кто-то хочет переехать.
Лидер СР посоветовал эту инициа-
тиву внимательно рассмотреть.

По оценкам экспертов СР, до 20
триллионов рублей находится у
людей на банковских счетах, но
также очень большие суммы хра-
нятся дома, «под матрасом». Когда
будут государственные гарантии,
люди эти деньги начнут использо-
вать. Таким образом мы и оживим
строительный рынок, и, самое глав-
ное, деньги станут работать.

НАЛОГ НА РОСКОШЬ –
САМОЕ 
ВРЕМЯ!
Стр. 2

НАШЕ БОЛЬНОЕ ЖКХ: 
РЕЦЕПТЫ ОТ ДОКТОРА
ХОВАНСКОЙ
Стр. 7

СРЕДНЯЯ ВЗЯТКА РАВНА
20-ТИ ОБЫЧНЫМ 
ПЕНСИЯМ 
Стр. 3

ПРОТВИНО: НЕДОСТАТКИ
И НЕДОСТАЧИ 
В ЖКХ
Стр. 4

ОСТОРОЖНО! НАС 
“РАЗВОДЯТ” 
НА ВЫВОЗЕ МУСОРА! 
Стр. 7

ПУШКИНО: ПОЖАР 
В МУЗЫКАЛЬНОМ 
КОЛЛЕДЖЕ 
Стр. 6

ДОЛОЙ ПЛАТУ 
ЗА Ж/Д
ПЕРЕЕЗДЫ!
Стр. 6

УЛЬТИМАТУМ ПРЕМЬЕРУ: 
ДЕЛАЙ ИЛИ УХОДИ!

Депутат Госдумы от СР
Татьяна МОСКАЛЬКОВА (см. стр 8)

Подробнее на  стр. 4-5
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СОСРЕДОТОЧИТЬ РЕСУРСЫ!

О РОЛИ 
ПОЛИТПРАТИЙ

По результатам опросов об-
щественного мнения, свыше 50%
россиян убеждены в незначитель-
ной роли политических партий в
жизни страны и лишь около 30%
уверены в обратном. Такое соот-
ношение неудивительно. 

С политпартиями у нас не за-
ладилось ещё сто лет назад, со
времён первой Российской Госу-
дарственной Думы. Не нашла то-
гдашняя партийная система, как
сейчас говорят, консенсуса, и на-
долго уступила место большеви-
кам. Однопартийного варианта
советских времён мы тоже «на-
елись» предостаточно. Настолько,
что вообще охладели к каким-либо
политическим партиям. Да и ны-
нешние разномастные партийцы
пока особой эффективностью нас
не радуют. 

Однако наш неудачный опыт
не должен бросать тень на сам ин-
ститут политических партий. Как
хороший, надёжный велосипед, он
изобретён давно и исправно слу-
жит людям. Разные слои и группы
общества предлагают свои вари-
анты лучшей жизни. Чтобы их
сформулировать и набрать сто-
ронников создаются политические
партии. Те вырабатывают про-
граммы и на выборах соревнуются
с идеями других партий. Выбрав
понравившуюся программу, народ
доверяет победившей партии
формировать правительство и во-
площать свою схему в жизнь. 

У нас этого пока нет. После ра-
дикальных изменений начала 90-х
годов в нашем общественном и
экономическом укладе ещё не
сформировались новые слои и об-
щественные группы, тот же сред-
ний класс. А значит, ещё не
созрели и не сформулированы со-
ответствующие интересы, не при-
шла очередь классических
тяжеловесов – партий, объективно
выражающих корпоративные ин-
тересы крупных сегментов обще-
ства и реально претендующих на
власть. 

Пока же мы довольствуемся
слабеющими идеологическими
остатками прошлой системы или
же не сформировавшимися еще
как следует новыми политиче-
скими партиями. Вторым пред-
стоит нелегкий путь становления. 

Однако некоторые из партий,
особенно те, кому удалось отойти
от традиционного деления на
левых и правых, привлекают вни-
мание людей постановкой дей-
ствительно важных для общества
проблем. Партия СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ, например, и названием
свежим отличилась, и первой
серьезно забила тревогу по по-
воду отсутствия справедливости
как основы российской государст-
венной политики. Заговорила о
вымирании нации, выдвинула по-
вышение качества жизни людей в
ряд первостепенных государст-
венных задач. Именно она, кстати,
придумала материнский капитал,
а сейчас потребовала, чтобы пра-
вительств избавило россиян от из-
лишних поборов. 

Удастся ли нашим политиче-
ским партиям изменить обще-
ственное мнение в свою пользу –
жизнь покажет. 

В стране беспокойно.
Санкции, кризис, цены рас-
тут, зарплаты падают… Но
значительная часть наших со-
граждан, в общем-то, спо-
койна. Многие, пережив 90-е
годы, сегодняшнюю ситуа-
цию воспринимают стои-
чески. 

В сентябре страну ожи-
дает очередной выборный
цикл. Уже активизируются
партийно-политические «мас-
совики-затейники», подогре-
вают общественную
активность. Для них главное –
создать декорации, на фоне
которых артистические та-
ланты наших политиков будут
востребованы и реализуются
во всей красе. В то время как
главный смысл избиратель-
ного действа состоит не в бу-
тафорском фехтовании
оппонентов, а прежде всего в
толковой презентации пар-

тиями и кандидатами концеп-
ций развития страны и мето-
дов решения насущных
проблем.

Избиратели должны иметь
возможность услышать от
парламентских партий, как
реализованы обещания, дан-
ные на предыдущих выборах.
Выбирать надо между пер-
спективами собственного бу-
дущего, а не между
харизмами и гламурностью
претендентов.

Нет за этим всем коллек-
тивного волевого стержня.
Создается такое ощущение,
что в стране никто не пред-
принимает волевых усилий.
Тех самых, которые привели
бы в чувство чиновников, от-
вечающих за развитие
страны, встряхнули бы поли-
тиков, суть деятельности ко-
торых – борьба за мандаты,
взбодрили бы бизнес, кото-
рый может жить только на
бюджетных потоках и под
крышей власть имущих. 

Всех и каждого подзаря-
дить такой волевой энергией
наш президент просто не в со-
стоянии, хотя очень старается.
Думается, что Путин прав,
когда видит в кризисе позитив
– это период новых возможно-
стей. Может быть петух, тот
самый, жареный, действи-
тельно заставит работников
осознать отсутствие основа-
ний, повода и логики в том, что
выход из кризиса должен про-
ходить через наше обнищание. 

Надеюсь, что кризис за-
ставит работников и их про-

фессиональные союзы за-
явить о своём праве на спра-
ведливую долю в оплате
труда, сформулировать тре-
бование, которое обяжет
должностные лица, наделён-
ные правом управлять хозяй-
ством страны, «отвечать за
базар». Можешь – делай, не
можешь или не получается –
уступи место более способ-
ному. 

Не так уж давно Евгений
Примаков и не из такого бо-
лота страну вытянул. Может
быть, когда мы вспомним о
своем человеческом достоин-
стве, наши работодатели по-
считают возможным говорить
с нами на равных. Мы же не
враги, общее дело делаем –
зарабатываем на жизнь, по-
нятно, что степень ответ-
ственности разная, мы же не
предлагаем поровну, но по
справедливости!

Может быть сами работ-
ники, а они и есть народ, ста-
нут тем самым генератором
воли, которая приведёт в чув-
ство и правительство, и биз-
нес, и Россию-матушку в
целом. Может быть тогда пат-
риотизм будет проявляться
не в «понтах» и «распальцов-
ках», а в созидательном
труде? Может быть тогда ге-
роями и образцами для под-
ражания станут люди,
создающие общественное
благо, а не паразитирующие
на нём?

Полагаю, что нужны некие
приводные ремни, которые и
обеспечат слаженную анти-

кризисную работу начальни-
ков и подчиненных, то есть
власти и трудящихся. На эту
роль вполне годятся полити-
ческие партии. На мой
взгляд, партия – это как раз
тот институт, задача кото-
рого, помимо борьбы за
власть, еще и содействие
формированию цивилизован-
ного гражданского общества. 

По сути своей политпартия
– это и есть институт граждан-
ского общества, через кото-
рый общество транслирует
свою волю государству. На
сегодня, пожалуй, СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в большей
степени соответствует такому
предназначению. 

Но и этой партии есть куда
развиваться. Прежде всего,
она обязана усилить работу с
гражданами. Как мне пред-
ставляется, партийная идея
Центров по правовой защите
граждан – эффективный путь
именно в этом направлении.

Без сильного и влиятель-
ного гражданского общества
не может быть сильного госу-
дарства. А настоящее граж-
данское общество – это ведь
не только формальный пере-
чень общественных организа-
ций, а прежде всего
всеобщее ощущение доверия
и взаимопонимания между
властью и населением.
Именно оно цементирует
нацию, позволяет людям на-
деяться на власть, а та, отве-
чая взаимностью, умеет
слушать и слышать свой
народ. 

Чиновники не знают, что
делать и предлагают все, что
приходит в голову – лишь бы
продемонстрировать свою ра-
боту. При этом они даже не
рискуют своими местами, ведь
персональной ответственно-
сти за свои провальные реше-
ния министры не несут.

На сегодня ситуация та-
кова. Единый социальный
налог с 2010 года был заме-
нен взносами в государствен-
ные внебюджетные фонды.
Общая ставка страховых
взносов, которые выплачи-
вает работодатель, состав-
ляет 30% от зарплаты
сотрудников, из которых в
Пенсионный фонд отчис-
ляется 22%, в Фонд социаль-
ного страхования – 2,9%, в
Федеральный фонд обяза-
тельного медицинского стра-
хования – 5,1%.

По мнению СР, замена
этих выплат налогом поставит
крест на индивидуализации
платежей и еще больше усугу-
бит проблемы российской
пенсионной системы. Партия
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
неоднократно предлагала

ввести в практику альтерна-
тивные варианты пополнения
бюджета социальных фондов,
например, учредить налог на
роскошь. СР последова-
тельно выступает также за
введение прогрессивной
шкалы налогообложения до-
ходов физических лиц.

Сегодня это уже не просто
мера социальной справедли-
вости, это насущная антикри-
зисная мера. СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ предлагает
установить повышенные
ставки подоходного налога
всего лишь для одного про-
цента самых богатых россиян.
Одна только эта мера спо-
собна принести в казну допол-
нительно более 1,5 триллиона
рублей. 

Однако Правительство
привыкло защищать инте-
ресы крупного бизнеса и
сверхбогатых россиян, а
бюджетные проблемы ре-
шать за счет наименее
обеспеченных граждан.
Такая политика не просто
неэтична, в кризисный пе-
риод она опасна социаль-
ным взрывом.

Эксперты партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
считают, что идея вернуть единый социальный

налог – признак отсутствия у Правительства
внятного антикризисного плана. 

Кризис должен подстегнуть гражданскую
активность

САМОЕ ВРЕМЯ ДЛЯ НАЛОГА НА РОСКОШЬ

Олег ВОЛКОВ
Член Бюро Совета 
регионального отделения
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Московской 
области
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БЕРЕЧЬ ГОССРЕДСТВА!

По ряду прогнозов, в 2016
году социально незащищенные
слои населения России, прежде
всего пенсионеры и семьи с
детьми, могут потерять порядка
четверти своих доходов. Индек-
сация пенсий не обгонит инфля-
цию, пособия увеличены не
будут, а реальные зарплаты про-
должат сжиматься подобно
«шагреневой коже».

Справедливости ради надо
сказать, что в минувшем 2015
году государство увеличило рас-
ходы на социальную сферу, за
три квартала их прирост соста-
вил 18%. Это в номинальном вы-
ражении. А с учетом инфляции в
15,9% прирост составил 1,8%. 

С позиции реального прожи-
точного минимума уровень бед-
ности в России во втором
полугодии 2015 года вырос на
15%. И большой вопрос – смо-

жет ли государство в наступив-
шем году поддерживать хотя бы
прошлогодний уровень социаль-
ной защиты.

Темпы роста расходов на со-
циальную политику замед-
ляются, регионы, во всяком
случае, дефицитные, едва ли
смогут компенсировать не-
хватку федерального финанси-
рования социальной сферы.
Очень надеюсь, что Московская
область – регион, который я
представляю в Государственной
Думе – справится с финансо-
выми вызовами. Однако специа-
листы Высшей школы
экономики предрекают, что в
целом по стране количество
бедных, как минимум, не умень-
шится, поскольку инфляция
будет расти, а на июль заплани-
ровано очередное повышение
тарифов ЖКХ.

Помимо пенсионеров кризис
нанесет удар по семьям с ма-
ленькими детьми, доходы таких
семей могут упасть почти на чет-
верть. Если у работающего
главы семьи зарплата снижа-
ется процентов на 10, и при этом
есть неработающая супруга, ко-
торая сидит с двумя детьми и
чей единственный источник до-
ходов – социальное пособие, то
при отсутствии индексации
такая семья потеряет приблизи-
тельно 25% дохода. 

Многое, как и в случае с пен-
сионерами, будет зависеть от
региональных властей. Однако
по данным Счетной палаты, на

конец 2015 года 54 из 85 россий-
ских регионов были дефицит-
ными. При этом в стране
существует прослойка населе-
ния, которой кризисы не
страшны. По данным Генераль-
ной прокуратуры, в минувшем
году в России в два раза вы-
росла средняя взятка чиновни-
кам. Сегодня она составляет 208
тысяч рублей – больше 20 сред-
них пенсий.

В последних числах 2015
года в Сербии был задержан
бывший мэр Сергиева Посада.
Международный ордер на его
арест выдал Интерпол. Не-
сколько раньше Следственный
комитет России начал уголовное
разбирательство в отношении
экс-мэра, подозреваемого в вы-
могательстве взятки у руководи-
телей компании, которой в
качестве встречной любезности
было обещано содействие при
выплате администрацией денег
за благоустройство города.
«Цена вопроса» – 24 миллиона
рублей, это две тысячи средних
пенсий.

В минувшем году страна
была потрясена дерзким и ци-
ничным убийством в подмосков-
ном Красногорске. Напомню,
что жертвами преступления
стали первый заместитель
главы Красногорского района,
директор красногорских элек-
тросетей и случайный прохо-
жий, подвернувшийся под руку
убийце – генеральному дирек-
тору строительной компании и

одновременно председателю
районного торгово-промышлен-
ного союза, члену политсовета
местного отделения «Единой
России». 

Доподлинно неизвестно,
какая именно денежная сумма
стала предметом рокового
спора, вспыхнувшего между вче-
рашними товарищами, однако
следователи почти сразу на-
звали ущерб для бюджета от
деятельности погибшего чинов-
ника: 205,7 миллионов рублей –
20 тысяч средних пенсий! И от
таких людей вы ждете понима-
ния нужд и тревог простых
смертных?!

Можно ли после этого утвер-
ждать, что наша российская
экономика управляется эффек-
тивно? Ведь для определения
эффективности системы нужно
понять не провозглашаемые, а
реальные цели, которые она
преследует. 

Если считать, что задачами
управленческого класса яв-
ляются благополучие граждан и
эффективная инновационная
экономика, тогда управленче-
ской машине современной Рос-
сии действительно стоит
поставить твердую «тройку». 

Однако если предположить,
что главной целью чиновничьего
аппарата является извлечение
максимального дохода от сырь-
евой экономики и перераспреде-
ление его в свою пользу, то все
встает на свои места и обвинения
в неэффективности снимаются. 

Немного найдется в мире
стран, где чиновники и пред-
ставляющие их интересы пред-
приниматели обогащаются так
быстро и внушительно, где по-
литика связана с государствен-
ным бизнесом такими
крепкими узами, что сама пре-
вращается в бизнес, где класс
управленцев контролирует
большую часть экономики,
управляя финансовыми пото-
кам, т.е. направляя их в собст-
венные закрома.

Вряд ли кто-то не согласится
с решением президента 
В.В. Путина сократить на 10%
чиновничий аппарат. Однако из-
менений требует не столько ко-
личество, сколько «качество»
класса управленцев, и здесь не
обойтись без повышения роли
представительных органов вла-
сти, что в свою очередь воз-
можно только когда выборы
проводятся честно, когда соз-
дана конкурентная политическая
среда. 

Посмотрим, какими будут в
Подмосковье большие осен-
ние выборы этого года. От них
многое зависит, и прежде
всего наше с вами благосо-
стояние. Ведь если к управле-
нию нашим регионом, да и
всей страной, придут порядоч-
ные, честные люди, то корруп-
ционное давление на
экономику снизится, а финан-
совые потоки пойдут в нужном
направлении, на благо боль-
шинства общества. 

Александр РОМАНОВИЧ,
депутат Госдумы 

от Подмосковья

Сегодня средняя взятка чиновнику равна 20-ти обычным пенсиям

Активно обсуждаемой темой
стал сегодня возможный сек-
вестр бюджета. О том, что рас-
ходные статьи главного
финансового документа страны
нужно будет урезать, чиновники
Правительства говорили ещё в
декабре. А в январе, когда ми-
ровые цены на нефть продол-
жили падение, а доллар и евро
снова поползли вверх, в каб-
мине заявили, что не видят дру-
гого выхода, как пустить под нож
не менее 10% бюджета. 

В начале нынешнего года
мировые цены на нефть обнов-
ляли свои минимумы – индика-
тивный для России сорт марки
Urals стоил 25–26 долларов за
баррель, в то время как бюджет
на 2016 год был посчитан ис-
ходя из среднегодовой цены на
нефть 50 долларов за баррель.
Как в этой ситуации сохранить
бюджетный баланс?

Россияне услышали от пра-
вительственных чиновников за-

верения в том, что они выполнят
все социальные обязательства.
Однако в это с трудом верится,
потому что прошлый год обна-
ружил желание финансового
блока сэкономить на индекса-
ции выплат пенсионерам и бюд-
жетникам. Количество бедных
семей в России за минувший
год уже удвоилось, а экономи-
сты предрекают, что их число в
ближайшем будущем может
резко увеличиться. 

Ситуация, как говорится,
аховая, и позиция правитель-
ства выглядит абсолютно бес-
помощной на фоне довольно
странного исполнения бюджета
за 2015 год. Счётная палата РФ
по итогам его предварительной
проверки выявила нарушений
на сумму в 440 млрд. рублей
(для сравнения: 10% секвестра
бюджета оценивается примерно
в 500–700 млрд. рублей). Наи-
большее количество нарушений
было зафиксировано при испол-

нении инвестиционных про-
грамм, управлении госимуще-
ством и проведении госзакупок.

Между тем, населению по-
стоянно внушается мысль о про-
фессиональных решениях
финансового блока. Однако ни-
каких решений, кроме как недо-
платить врачам, учителям и
пенсионерам, мы пока не
видим. Правительство решает
проблемы падения бюджетных
доходов за счёт среднего класса
и бедных граждан, а сырьевые
компании, банки и супербогачей
не трогает. 

Проблему дефицита бюд-
жета нужно решать иначе. 
Достаточно сократить стои-
мостные выражения запланиро-
ванных потенциальных расходов
на 10–30 % при сохранении ко-
личественных выражений, взять
под более жёсткий контроль
расходование государственных
средств, и ситуация, как мини-
мум, не ухудшится, за исключе-
нием того, что отдельные очень
богатые люди не станут ещё 
богаче.

Надо, например, пресечь
имеющуюся сегодня у чиновни-
ков возможность приобретать
на государственные средства
иностранные автомобили и свя-
занные с этим откаты постав-
щику. Пусть пересаживаются на
отечественные "Лады" и отчиты-
ваются за каждый рубль. Такой
подход необходим и в отноше-
нии различных госкомпаний и

корпораций, а также при выпол-
нении многочисленных целевых
программ, средства которых
осваиваются, мягко говоря, без-
дарно. Тогда мы увидим, что
можно достичь и 50% разницы
между завышенными аппети-
тами и естественными потреб-
ностями. 

В любом случае, незыбле-
мыми должны остаться соци-
альные обязательства,
оборона и безопасность нашей
страны. А еще есть Крым, кото-
рый фактически является при-
фронтовым субъектом и
противостоит продовольствен-
ной и энергетической блокаде.
Сокращать нужно только там,
где есть неэффективные рас-

ходы. Возможно, их придётся
сократить не на 10, а на 15–20
и более процентов и за счёт
этого оптимизировать феде-
ральный бюджет.

Надо как можно скорее на-
чать думать и о том, как зарабо-
тать деньги. Именно кабмин
должен проводить экономиче-
скую политику, направленную на
создание в России производя-
щей инновационной экономики,
чтобы всё, что можно, выращи-
валось и производилось в
нашей стране, а остальное в
ограниченном количестве заку-
палось на внешних рынках. Но, к
сожалению, нынешнее прави-
тельство по этому поводу не го-
ворит ни слова.

Как быть с бюджетом?

Игорь ЧИСТЮХИН
Заместитель председателя Мособлдумы, 
руководитель фракции «СР»  в МОД 



В брифинге также приняли
участие заместитель председа-
теля Московской областной
Думы, руководитель фракции
"СР" Игорь Чистюхин и депутат
СР в МОД Александр Волнушкин.

Участники пресс-конферен-
ции обсудили широкий круг во-
просов, относящихся к
социальной сфере, ответили на
вопросы журналистов.

Александр Романович огла-
сил текст обращения к главе ка-
бинета министров. По словам
парламентария, в ближайшее
время СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ соберет под этим докумен-
том 10 миллионов подписей
граждан России, которых не
устраивает деятельность прави-
тельства.

Александр Романович иллю-
стрировал обращение подмос-
ковными примерами. Так, по
подсчетам специалистов, взима-
ние с граждан налогов на осу-
ществление региональной
программы капитального ре-
монта жилых зданий совершенно
несоразмерно с объемами
средств, реально выделяемых на
капремонт. Более того, только
4% из всех многоквартирных
домов области открыли индиви-
дуальные счета на свой дом. Всё
остальное пошло в общий не-
предсказуемый котёл...

Практика введения платы за
проезд по дорогам, пользова-
ние парковками и переездами
также нуждается в пересмотре.
Александр Романович подчерк-
нул, что в развитых странах
платные дороги – явление
крайне редкое, что же касается
дорог к аэропортам, то они не
могут быть платными по опреде-
лению.

По словам Александра Рома-
новича, сегодня автором 90 про-

центов законодательных ини-
циатив является правительство,
возглавляемое Дмитрием Мед-
ведевым. В свою очередь, "Еди-
ная Россия", председателем
которой он является, обеспечи-
вает поддержку этих инициатив
в нижней палате. Поставив под-
писи под обращением партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ к
главе кабинета, граждане
страны дадут собственную
оценку как работе правитель-
ства, так и действиям "партии
власти".

Аналогичная по сути система
принятия решений утвердилась
и в Московской областной Думе.

Руководитель фракции
"Справедливая Рос-
сия" Мособлдумы
Игорь Чистюхин рас-
сказал, что предложе-
ния его фракции либо
отклоняются большин-
ством депутатов, либо
"перехватываются" и
позже подаются как
инициативы исполни-
тельной власти ре-
гиона. И.В. Чистюхин
подчеркнул, что воз-
главляемая им фрак-
ция областного
парламента последо-
вательно выступает

По результатам контрольных
подсчетов выявлены недостачи
на общую сумму 56 609 700 руб-
лей, в том числе финансовые на-
рушения на сумму 1 066 200
рублей. Кроме того, выявлены
неэффективные расходы на
сумму 44 116 500 рублей, а
также излишне взысканные с на-
селения денежные средства за
неоказанные услуги на сумму 11
427 000 рублей.

Удалось вскрыть и методики
формирования этих солидных
вычетов и из кармана госу-
дарства, и из карманов горожан.

Прежде всего – это завыше-
ние стоимости выполненных
работ по договорам подряда и
ремонтных работ объектов, кото-
рые не являются общим имуще-
ством собственников помещений
в многоквартирном доме, по от-
ношению к расходам, предусмот-
ренным сметной документацией.
Сумма этой «комбинации» соста-
вила 1 521 900 рублей.

На кругленькую сумму в 640
300 рублей были завышены рас-
ходы на содержание арендуе-
мого транспортного средства
для ремонта лифтового обору-
дования.

Солидная приписка на сумму
537 300 рублей была сделана к
стоимости услуг по начислению
платежей и информированию
физических лиц о платежных до-
кументах.

Совершенно необоснован-
ным оказалось начисление сти-
мулирующих выплат
работникам МУП "УЖКХ" по ито-
гам работы за год, к профессио-
нальному празднику и на других
основаниях. Общая сумма этих
"подарков" за чужой счет до-
стигла 39 435 400 рублей, при-
чем с учетом начисленных
страховых взносов на оплату
труда. А рабочим-повременщи-
кам руководители МУП "УЖКХ"
вообще без оформления прика-
зов по предприятию "нащел-
кали" аж 23 293 300 рублей
начислений на оплату труда.

Завышены расходы на
вывоз и утилизацию твердых
бытовых отходов на сумму 1 981
600 рублей.

И наоборот, прилично зани-
женной – на сумму 1 066 200

рублей – оказалась выручка уч-
реждения за работы по уста-
новке узлов учета на системах
отопления, горячего и холодного
водоснабжения в жилых домах г.
Протвино.

Излишне взысканных с насе-
ления денежных средств за нео-
казанные коммунальные услуги
обнаружено на сумму 11 427 000
рублей.

В ходе проверок установ-
лено, что администрацией го-
рода Протвино не в полной мере
реализуются права собственника
имущества МУП "УЖКХ", уста-
новленные Федеральным зако-
ном от 14.11.2002 № 161-ФЗ "О
государственных и муниципаль-
ных унитарных предприятиях":
− план финансово-хозяй-

ственной деятельности МУП
"УЖКХ" на 2015 год администра-

цией города не рассмотрен и не
утвержден;
− показатели экономиче-

ской эффективности деятельно-
сти МУП "УЖКХ" на 2015 год
администрацией города не
утверждены, контроль над их вы-
полнением не осуществляется;
− не разработан порядок

аттестации руководителей му-
ниципальных унитарных пред-
приятии;
− не осуществляется конт-

роль над использованием по на-
значению и сохранностью
принадлежащего МУП "УЖКХ"
имущества;
− не установлено плановое

задание МУП "УЖКХ" на 2015 год
по перечислению части прибыли

в бюджет городского округа
Протвино.

Бездействие администра-
ции города и неэффективные
управленческие решения быв-
шего руководства МУП "УЖКХ"
привели к формированию
убытка по результатам финан-
сово-хозяйственной деятельно-
сти предприятия за 2014 год в
сумме 20 522 000 рублей, за 1
квартал 2015 года – в сумме 1
267 000 рублей.

Жители Протвино благо-
дарны руководству и коллективу
Контрольно-счетной палаты го-
рода Протвино за честную и ка-
чественную работу. В городе
надеются, что виновные понесут
справедливое наказание, а из-
лишне уплаченные средства
будут возвращены.

Очень хотелось бы, чтобы
таких нарушений в Протвино
больше не случалось. Оче-
видно, усилий только Счетной
палаты здесь недостаточно.
Желательно, чтобы Совет де-
путатов наконец-то взял под
контроль деятельность адми-
нистрации и, что очень важно,
проводимую ею кадровую 
политику. Ведь именно конъ-
юнктурные назначения непро-
фессиональных и недобро-
совестных людей в сфере ЖКХ
привели к настоящему ограб-
лению горожан.
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10 февраля на всеобщей пресс-конференции СР в
связи с обращением партии к Председателю

Правительства страны Дмитрию Медведеву выступил
лидер подмосковной СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ,

депутат Государственной Думы 
Александр РОМАНОВИЧ.

Председатель Совета местного отделения партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в городском округе

Протвино Александр РОХМАН сумел получить в
распоряжение актива парторганизации данные

Контрольно-счетной палаты города Протвино.
Палата совместно с ОМВД провела проверку
формирования прибыли и своевременности

перечисления в бюджет части прибыли
муниципального унитарного предприятия

"Управление жилищно-коммунальным хозяйством г.
Протвино" в 2014 и частично в 2015 году.

ПОДМОСКОВНАЯ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

СЛОВО ПОДМОСКОВНОЙ
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ

Протвино: вот откуда недостачи в ЖКХ

против платных парковок и пе-
реездов на дорогах Москов-
ской области.

Александр Волнушкин кос-
нулся не менее острой темы –
принятой сегодня системы
оценки кадастровой стоимо-

сти земли. По мнению област-
ного парламентария, приме-
няемый подход совершенно не
отражает реальной рыночной
стоимости земельных уча-
стков, что существенно бьет по
карману граждан.



В отличие от представителей
КПРФ, безапелляционно отправ-
ляющих Медведева в отставку с
периодичностью раз в месяц,
справедливороссы подошли к
требованиям реалистично и кон-
структивно, оставив премьеру-
единороссу возможность для
маневра. Так, чиновникам пра-
вительства все же дается по-
следний шанс одуматься и
отменить неуместные в кризис, а
при этом еще и незаконные по-
боры с населения.

Но вот в случае невыполне-
ния требований, под которыми
эсеры намерены собрать теперь
уже 10 миллионов подписей,
Медведеву придется покинуть
свой пост. «Делай или уходи!» –
девиз начавшейся всеобщей
акции, объявленной лидером
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ
Сергеем МИРОНОВЫМ.

Требование 1 – 
отменить «поборы 
на капремонт»

Главной несправедливостью,
учиненной медведевским пра-
вительством, справедливо-
россы по-прежнему считают
поборы на капремонт. В про-
шлом году СР удалось собрать
более миллиона обращений по
этому поводу. 

В ноябре подписные листы с
официальным запросом на имя
Председателя Правительства
Дмитрия Медведева были пере-
даны в Белый дом, однако полу-
ченный через месяц ответ
(вместо премьера ответ написал
министр ЖКХ М. Мень) не удов-
летворил заявителей – ситуация
никак не изменилась.

Требование 2 – 
выполнить обещание 
и отменить транспортный 
налог

От Медведева требуют без
всяких оговорок отменить транс-
портный налог, называя обма-
ном «забывчивость» Дмитрия
Анатольевича, обещавшего

убрать его после введения топ-
ливных акцизов. 

Напомним, что в итоге прави-
тельство схитрило, отдав реше-
ние по транспортному налогу
«на усмотрение регионов», и те-
перь автомобилисты платят за
своих железных коней дважды, а
то и трижды и четырежды, учи-
тывая платные дороги и систему
«Платон».

Мало того, сегодня акцизы
опять увеличивают!

Требование 3 – 
возврат налога 
на имущество физических 
лиц на прежний уровень 
и освобождение от уплаты 
земельного налога 
собственников участков 
до 8 соток.

Как поясняют в федеральном
Центре защиты прав граждан
(партийный проект СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ), речь идет о
введении правительством не-
корректной системы оценки
объектов недвижимости и зе-
мельных участков, благо-
даря которой налоговые
отчисления с физлиц в неко-
торых случаях выросли в де-
сятки раз.

Виной такому резкому
удорожанию стала методика
оценки «по объявлениям в
интернете».

СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ требует от правитель-
ства вернуться к старой
системе оценке стоимости
имущества и земельных уча-
стков (ранее в ходу была так
называемая инвентариза-
ционная стоимость, а теперь
кадастровая, приравненная,
по мнению правительства, к
«реальной» рыночной стои-
мости).

Освобождение от
уплаты земельного налога
владельцев участков до 8
соток – требование, став-
шее уже традиционным.
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

неоднократно пробовала прове-
сти этот законопроект, однако
он неизменно встречал сопро-
тивление правительства и пар-
тии власти – «Единой России».

Каждый россиянин может
дополнить список требований
к правительству

На этом список претензий
народа к правительству не ис-
черпывается, поясняют спра-
ведливороссы. Каждый
россиянин, подписываясь под
обращением, может добавить
свой пункт требований.

В СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ уверены, что граждане су-
щественно дополнят список

требований – речь пойдет о вос-
становлении разрушенной си-
стемы образования и
медицинского обслуживания на
селе, наведении порядка в ком-
мунальном хозяйстве, контроле
над ценообразованием. 

Не останутся в стороне и
предприниматели, давно жду-
щие обязательных в кризисный
период реформ – поддержки
промышленности, ослабления
налогового бремени, понятных и
честных правил игры на рынке. 

Одно из первых мест в
списке, судя по первым откли-
кам россиян, займет требование
о реформе судебной системы.

5Справедливая
Россия

1 марта 2016 года
РЕШИТЕЛЬНЫЙ ШАГ   

Дмитрий Анатольевич!
В ноябре прошлого года мы передали вам как

Председателю Правительства Российской Федера-
ции обращение от миллиона российских граждан. Оно
содержало всего одно, но конкретное требование:
остановить взимание незаконных платежей по статье
"капремонт" до момента, пока государство не выпол-
нит свои обязательства.

Чиновники не имеют права требовать деньги у
людей, чьи дома не видели ремонта по 40 лет и не уви-
дят еще столько же. Миллион человек поставили свои
подписи под требованием остановить эти ничем не
обоснованные поборы. Миллион человек заявили об
этом вам, Председателю Правительства и лидеру
правящей партии. Но, оказывается, этого мало, чтобы
вы заметили проблему.

Отписка, которую мы получили от вашего мини-
стра, – это не решение. Это неуважение к каждому из
миллиона граждан, которые к вам обратились.

И поборы на капремонт – далеко не единственное
решение, которое вы и ваше правительство приняли,

абсолютно не обращая внимания на интересы граждан
России.

Такая же ситуация с транспортным налогом, по ко-
торому вы, по сути, обманули миллионы жителей
страны, когда ввели акцизы на бензин и обещали тут
же отменить транспортный налог, но не выполняете
это обещание.

Критическая ситуация складывается с ростом на-
логового бремени граждан на местах, когда вместо
оценки имущества по инвентаризационной стоимости
теперь применяется кадастровая стоимость имуще-
ства, что привело к фактическому превращению на-
лога на имущество физлиц, как говорят в народе, в
"медведевский оброк".

Постоянно растущие поборы и пренебрежительное
отношение к миллионам граждан – вот что стало при-
вычным стилем работы вашего правительства и вашей
партии.

Знаете, что теперь хотят сказать вам эти
люди? Они хотят сказать, что они – не дойные коровы,
а их карманы – это не ваш личный кошелек, в который
вы запускаете руку, когда захочется. И пришло время
это доходчиво объяснить.

Вместе со всеми гражданами Российской Феде-
рации партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ объявляет
о начале всенародной акции – требовании к прави-
тельству – кабинету министров и его главе Дмитрию
Медведеву.

Мы требуем немедленной отмены несправедливой

системы поборов
"на капремонт".

Мы требуем пол-
ной отмены транс-
портного налога.

Мы требуем воз-
врата налога на
имущество физиче-
ских лиц на преж-
ний уровень, а
также освобожде-
ния от уплаты зе-
мельного налога
собственников участков до 8 соток.

Нас не устраивают хроническая беспомощность
правительства и его бездействие в условиях, когда
положение миллионов граждан ухудшается с каждым
днем.

Мы говорим: "ДЕЛАЙ или УХОДИ!"
С сегодняшнего дня мы начинаем собирать 10

миллионов подписей под этим требованием.
Вы, совмещая должности Председателя Прави-

тельства РФ и лидера "Единой России", имеющей
большинство мест в Государственной Думе, имеете
абсолютные полномочия для выполнения этих требо-
ваний.

Я первым ставлю свою подпись и говорю:
"Дмитрий Анатольевич, ДЕЛАЙ или УХОДИ!"

Сергей МИРОНОВ

депутатов фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ" к Председателю Правительства
РФ Дмитрию МЕДВЕДЕВУ, лидеру партии
"Единая Россия"

Справедливороссы требуют немедленного
прекращения незаконных поборов с населения. 

В противном случае чиновникам предлагается
покинуть свои посты. Именно так парламентская

оппозиция ответила на бездействие
правительства, оставившего без внимания

обращения миллиона граждан, возмущенных
введением сборов на капитальный ремонт.

Подписать обращение
можно, заполнив
специальный купон,
который будет
публиковаться в
газетах, а также на
специальной странице
в сети интернет
(www.spravedlivo.ru/diu)
и социальных сетях.

Сбором обращений от
населения займутся и
открытые Сергеем
Мироновым
региональные Центры
защиты прав граждан
«СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ». 

Информацию о
ближайшем центре
можно получить по
телефону горячей
линии 
8-800-755-55-77.

СВОД ТРЕБОВАНИЙ СР К ПРАВИТЕЛЬСТВУ МЕДВЕДЕВА

НАЧИНАЕТ АКЦИЮ «ДЕЛАЙ ИЛИ УХОДИ!»
ОТКРЫТОЕ ОБРАЩЕНИЕ



Такой подход стал осо-
бенно популярен у педагогов
после того как появились
планы исключить тестовую
часть из ЕГЭ по большинству
предметов, в том числе по ма-
тематике, русскому языку, ли-
тературе, истории, географии

В Рособрнадзоре за-
являют, что отказ от тестов
сделает ЕГЭ "более объектив-
ным" и фактически приблизит
его к формату контрольных
работ, которые учащиеся пи-
сали в прежние, "доливанов-
ские" времена. 

Но тогда сразу возникает
вопрос: а зачем вообще надо

было вводить эти тесты, раз-
вивать у школьников умение
"нажимать на кнопки" вместо
способности думать? Чтобы
теперь, вырастив целое поко-
ление недоучек, признать, на-
конец, что без тестов лучше?".

Непродуманные экспери-
менты в российской школе
по-прежнему продолжаются.

Например, в этом учебном
году вводится так называе-
мый "ЕГЭ для четверокласс-
ников". Всероссийские
проверочные работы, как
утверждают знатоки из Ми-
нобра, якобы, должны помочь
провести "объективную само-
диагностику" на этом этапе
обучения.

Наверное, лучше не горо-
дить эксперимент на экспери-
менте, не калечить детей и не
тратить время на споры об
очевидном. Эксперты СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ уве-
рены, что куда более
объективной не на словах, а на
деле являлась вся прежняя си-
стема образования, считав-
шаяся одной из лучших в мире.
Придав ей уродливую ЕГЭ-об-
разную форму, министр Лива-
нов и компания отбросили
российскую школу на десяти-
летия назад. 

Нужно провести одну и
окончательную реформу –
вернуться к классической си-
стеме экзаменов. А министра
Ливанова за его бесконечные
вредительские "ноу-хау" от-
править в отставку.
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А не вернуться ли к классической
системе экзаменов?

Таких вот «хватких» инве-
сторов власти Подмосковья
вознамерились привлечь для
строительства платных желез-
нодорожных переездов. 

В партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ уверены, что вдоба-
вок к платным автодорогам
под Москвой это будет явный
перебор. Расширение платной
дорожной инфраструктуры
идет вразрез с интересами
граждан и вредит экономике
области. 

Есть и формально-юриди-
ческий аспект этого дела.
Обустройство переездов,
обеспечение безопасности и
удобства пользования ими –
прямая обязанность властей,
а идея требовать с водителей
плату за пересечение желез-
ной дороги – не что иное, как
обычное вымогательство. 

Плачевное состояние до-
рожной отрасли и сопутствую-

щей инфраструктуры – резуль-
тат провальной работы чинов-
ников, как федеральных, так и
региональных, но, вместо того
чтобы решать существующие
проблемы и эффективно рас-
поряжаться средствами бюд-
жета, они пытаются в
очередной раз залезть в кар-

ман налогоплательщиков. При-
меры такой политики – запуск
системы "Платон" и намерения
сделать платными все новые
участки автодорог.

В СР считают, что новые на-
логи и сборы усугубляют кри-
зис, тормозя развитие
российской экономики: подоб-
ные методы выгодны лишь чи-
новникам и связанным с ними
бизнесменам. Преодоление не-
благоприятной экономической
ситуации следует начинать с
разрушения коррупционных
схем, сокращающих доходы го-
сударства.

Если власти продолжат ре-
шать бюджетные проблемы

так же, как делают это сейчас
в Подмосковье, то мы очень
скоро услышим о налогах на
бороды и усы… Обирать граж-
дан – не выход, тем более,
пока есть опасность, что эти
деньги все равно исчезнут в
бездонных карманах корруп-
ционеров! 

Многострадальному зданию
известного Московского област-
ного музыкального колледжа
имени С.С. Прокофьева в Пуш-
кино, наконец, нанесен «смер-
тельный удар». В ночь на 4
февраля в ветхом помещении
училища произошёл сильный
пожар. Многое из музыкального
имущества уничтожено. 

По данным Виталия Макси-
менко, начальника отдела надзор-
ной деятельности МЧС
Пушкинского района Московской
области, причина пожара будет
установлена в 30-дневный срок.
Губернатор Подмосковья Андрей
Воробьев поручил оповестить жи-
телей Пушкино о результатах рас-
следования до 1 марта.
Администрации области, города и
колледжа пока отказываются на-
звать возможные причины пожара.
Предварительная версия – корот-
кое замыкание в электросети. 

Однако у жителей города есть
своя версия, которая имеет до-
вольно веские аргументы. Дело в
том, что уже давно вынашиваются
планы застройки одного из еще
уцелевших зелёных уголков го-
рода – бывшего парка ВНИИЛМ
между Писаревской и Оранже-
рейной улицами. С 1934 г. здесь
находился НИИ лесного хозяй-
ства (ВНИИЛХ).

А здание прокофьевского кол-
леджа, как бельмо в глазу, ме-
шало этим прибыльным
замыслам. В 2009 году музыкаль-
ное училище уже пытались за-
крыть, якобы, из-за недостатка
финансирования. А на самом
деле – для застройки одного из

красивейших мест города. Тогда
"номер" не прошёл. Возмущён-
ные пушкинцы, студенты и препо-
даватели училища подняли шум,
заставив пушкинскую админист-
рацию обратиться к губернатору
Громову.

Прошло 5 лет, и лакомый кусок
земли вновь не даёт покоя «точеч-
ным застройщикам».

Они провели поквартирный
обход жильцов дома 12а с предло-
жением выкупить их жилье. Рядом
готовится к сносу, а затем и точеч-
ной застройке территория домов
№ 11 и 13 по Оранжерейной
улице, и тогда с бывшим парком
ВНИИЛМ будет покончено. В 2015
году сожгли преподавательский
дом при училище, а теперь свели
счеты и с самим колледжем. Мно-
гие в Пушкино полагают, что это
заранее продуманная акция.

Наверное, вспомнив эту пе-
чальную предысторию, власти
всерьез забеспокоились, вплоть
до губернаторского уровня. 8
февраля Андрей Воробьев побы-
вал на месте пожара и пообещал
построить для колледжа новое
здание на месте сгоревшего.
Строительство предполагается
завершить к сентябрю, самое
позднее – к декабрю 2017 года. 

В здании будут размещены
областной музыкальный колледж
имени Прокофьева и детская му-
зыкальная школа № 1. На строи-
тельство нового объекта выделено
250 млн. рублей из областного
бюджета: 150 млн. по программе
«Образование Подмосковья на
2014–2018 годы», 100 млн. – из
других источников.

Недавно губернатор Московской области Андрей
Воробьев сообщил, что первые платные

железнодорожные переезды в Московской
области появятся уже в 2016 году.

Предположительная стоимость проезда – от 30
до 80 руб., окончательные тарифы определит

инвестор строительства.

В преподавательской среде по всей России, в
том числе и в Подмосковье, доминирует мнение,
что нельзя ограничиваться упразднением тестов

на едином госэкзамене, а надо вообще
вернуться к классической системе проверки

знаний выпускников школ. 

Платные железнодорожные
переезды – 

чистое вымогательство!

МУЗЫКАЛЬНОЕ УЧИЛИЩЕ 
В ПУШКИНО – ЖЕРТВА 
АЛЧНОСТИ ЗАСТРОЙЩИКОВ? 

— Темпы газификации
В 2016 году в Московской

области будет газифицировано 80
населенных пунктов в 22 муници-
пальных образованиях. Числен-
ность населения, пользующегося
газом, превысит 30,5 тысяч чело-
век. Протяженность построенных
газораспределительных сетей со-
ставит 360 километров. Как отме-
тил министр энергетики области
Леонид Неганов, темпы газифика-
ции за последние три года вы-
росли в четыре раза. В 2012 году
газифицировали 16 объектов, в
2015-м – уже 65.

— Ford Focus б\у продается
лучше всех 

В 2015 году в России были про-
дано 3,23 млн. иномарок с пробе-
гом. Подержанные Ford Focus и
Toyota Corolla были значительно
популярнее у россиян, чем осталь-
ные иномарки. В Подмосковье
самым продаваемым стал Ford
Focus, за ним последовали Toyota
Corolla и Daewoo Nexia. 

Hyundai Accent был наиболее
популярен в Краснодарском крае,
Калмыкии и Ростовской области,
Volkswagen Passat – ближе к Гер-
мании: в Калининградской и
Псковской областях. В Кабардино-
Балкарии и Северной Осетии –
Алании востребован Mercedes E-
Class. В Чукотском автономном
округе – пикап Toyota Hilux, а в Ма-
гаданской области – Toyota Land
Cruiser Prado.

— Россия в клубе мировых
держав

По данным опроса «Левада-
центра», 36% россиян, сравнивая РФ
с другими странами, высказали мне-
ние, что Россия находится на одном
уровне с ведущими мировыми дер-
жавами. Годом ранее такого мнения
придерживались 27% респондентов.
Только 23% относятся положительно
к США, а 65% – негативно. Украина
тоже не вызывает симпатий у рос-
сиян. Среди стран, к которым боль-
шинство россиян относятся
положительно, оказались Израиль
(60%), Китай (72%) и Белоруссия
(81%). Опрос проводился в конце ян-
варя в 137 населенных пунктах раз-
ных регионов страны.

— Сергей Миронов возглавил
"Рейтинг законотворцев"

По данным Института соци-
ально-экономических и политиче-
ских исследований (ИСЭПИ) и
Центра содействия законотворче-
ству, лидер СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ Сергей Миронов возгла-
вил "Рейтинг законотворцев" по
итогам второго полугодия 2015
года. Третье место в рейтинге занял
первый заместитель руководителя
фракции "СР" Михаил Емельянов.

"Рейтинг законотворцев" – это
количественное исследование за-
конопроектной работы депутатов
ГД. Публикуется два раза в год –
по итогам парламентской сессии.
Он учитывает не только число де-
путатских законопроектов, но и их
социальную значимость.

РЕГИСТР
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Хорошо, что принят законо-
проект, который значительно
упростил жизнь ТСЖ в части
проведения собраний. Сейчас
можно проводить собрания ТСЖ
в заочной форме. Это упрощает
их проведение, поскольку со-
брать 100% подписей всегда
было проблематично. Были слу-
чаи подделки протоколов общих
собраний ТСЖ. На сегодня это
официальный документ. Для тех,
кто практиковал подделку под-
писей в протоколах, теперь
предусмотрена уголовная ответ-
ственность.

Что касается закона о капи-
тальном ремонте, против кото-
рого изначально выступала
фракция "СР", то было сделано
несколько конструктивных шагов
для его проработки и смягчения.
Например, от фракции "СР"
было составлено обращение в
Конституционный суд по поводу
проверки законности решения
относительно сбора средств на
капремонт в "общий котёл", если
отсутствует волеизъявление

собственников.
"Общий котел" – это явное

нарушение Гражданского ко-
декса. Потому что собственник
несет бремя содержания своего
имущества, а имущество со-
седа, даже очень хорошего, он
не обязан ремонтировать. Это
проблема соседа. К сожалению,
у нас есть такие регионы, где
99% средств на капремонт ока-
зались в "общем котле". В Мос-
ковской области, например,
только 4% многоквартирных
домов завели свои счета. 

Не случайно фракцией «СР»
была внесена инициатива сокра-
тить срок выхода из "общего
котла" с двух до одного года. В
итоге субъектам федерации
было дано право на сокращение
этого срока, но воспользовались
им немногие, всего 12 субъектов. 

Был также принят иницииро-
ванный "СР" законопроект,
освобождающий от обязанности
по уплате взносов на капиталь-
ный ремонт одиноких пенсионе-
ров, достигших возраста 80 лет,

и дающий льготу в 50% пенсио-
нерам, достигшим 70 лет, а
также людям с инвалидностью.

На осенней сессии ГД рас-
сматривалась законодательная
инициатива "СР" обязать все
субъекты РФ установить мини-
мальный размер фонда капиталь-
ного ремонта, формируемого на
специальном счете, по достиже-
нии которого собственники могут
принять решение о приостанов-
лении уплаты взносов на капи-

тальный ремонт. Например, если
уже накоплено 40-50% от стоимо-
сти комплексного капитального
ремонта, то у них не будет обяза-
тельства проводить дальнейшие
накопления. В случае необходи-
мости в такой ситуации иногда
выгоднее взять кредит.

Надо освободить от уплаты
взносов за капремонт на 3-5 лет
собственников квартир в новых
домах, а также граждан, живу-
щих в домах, где за последние

30-40 лет не было проведено ка-
питального ремонта.

По моим наблюдениям, в
таких домах живут не самые бо-
гатые люди. Есть прямая норма
закона и решение суда, которое
гласит, что после проведения
ремонта платит собственник, а
до этого –наймодатель. Если эта
норма будет отклонена или
будет "заматываться", то граж-
дане начнут обращаться в суды.
И они уже это делают.

В партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ скептически отнес-
лись к этой новации, зато
предложили подумать над
тем, как сделать более про-
зрачной работу самого мини-
стерства и создать систему
общественного контроля над
этой сферой.

Судите сами, когда вода с
потолка льётся человеку за ши-
ворот, то ему вовсе не нужно
быть профильным специали-
стом, чтобы адекватно оценить
ситуацию. В таких случаях он
имеет полное право назвать
работу коммунальных служб
или чиновников, допустивших
подобное, отвратительной.

Причем закон даёт ему
право сделать такое заявле-
ние не только в своем домо-
управлении, но и в публичном
пространстве, с любой пло-
щадки: возле подъезда своего
дома или со страниц феде-
ральной газеты. Поэтому
предложение замглавы Мин-
строя РФ Андрея Чибиса
ограничить возможности ком-
ментировать ситуацию в
сфере ЖКХ путём создания
реестра экспертов не только
не дружит со здравым смыс-
лом, но и противоречит зако-
нодательству. 

Более того, внедрение
этой "идеи" просто повлечёт
за собой нарушение Конститу-
ции РФ, поскольку будет
ограничено право граждан на
получение и свободное рас-
пространение информации.

Для того чтобы сделать ра-
боту Минстроя более прозрач-
ной нужна система
общественного контроля над
сферой ЖКХ, которая заставит
чиновников быстро и адек-
ватно реагировать на критиче-
ские замечания граждан по
коммунальным проблемам, а
не отгораживаться от них забо-
рами из реестров.

Аргумент "мало кто дей-
ствительно разбирается в ЖКХ"
здесь совершенно неуместен. 

У партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ, у других партий и об-
щественных организаций есть
немало специалистов, готовых
подсказать чиновникам из
Минстроя, как добросовестно
и своевременно решать возни-
кающие проблемы, как заста-
вить управляющие компании
меньше "драть" денег с насе-
ления. 

"Записные эксперты" здесь
не помогут. Реестровые – зна-
чит свои. А каждый кулик, как
известно, своё болото хвалит.
"Птичий язык" экспертов зам-
министра Чибиса будет понятен
только им самим, их задачей
станет монополизировать тему
ЖКХ, спрятать её под колпак,
увести из общественного ин-
формационного пространства.

Многое говорит о том, что наша
коммунальная инфраструктура не
готова к реализации таких нов-
шеств. Они грозят, прежде всего,
повышением коммунальной платы
в интересах монополистов. 

Ясное дело: в Минстрое уве-
ряют, что коммунальные платежи
для населения не повысятся, про-
сто сумма из одной части квитан-
ции перейдет в другую. Но это не
только бумажная формальность, и
вряд ли ведомство может что-то
обещать. Ведь размер платежей
будут устанавливать региональные
власти. А кто гарантирует, что в той
же Московской области не возник-
нет очевидного соблазна сделать
тарифы более выгодными для опе-
раторов, чем для населения? Ведь
в нашем регионе очень большой
жилой фонд, и речь пойдет о круп-
ных суммах. Тем более что даже
размер новой базовой ставки по
оплате до сих пор неизвестен.

По новым правилам сбором от-
ходов и платежей с 1 января 2017
года будет заниматься региональ-
ный оператор, специально ото-
бранный в каждом субъекте. При
этом тариф будет рассчитываться
исходя из числа проживающих, а не

из площади жилья. Для жителей,
которые сортируют отходы, плата
может быть снижена, обещают в
Минстрое, хотя этот момент также
оставлен на усмотрение регионов.

Передача всех вопросов на
откуп администратору-монополисту
вызывает опасения у экспертов пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.
Все же видят, как работают регио-
нальные операторы по капремонту –
масса огрехов и непрозрачная дея-
тельность. А стимулирование насе-
ления к сортировке отходов –
неплохой "утешительный приз". 

Но сможет ли этот оператор
создать условия для раздельного
сбора мусора, поставить необходи-
мые контейнеры во дворах? А по-
строить пару сортировочных
заводов в городе? В стране отсут-
ствует инфраструктура по инду-
стриальной утилизации и
переработке отходов, у нас 90% му-
сора либо сваливается в одну кучу,
либо сжигается. Однако любая
свалка может превратиться в "зо-
лотое дно", если сформировать от-
расль переработки. Вот чем
должно заниматься государство!
На этом давно настаивает СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 

Вряд ли кого-то стоит убеждать в том, что сфера
ЖКХ по-прежнему вызывает массу нареканий

граждан. Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
рассматривает право людей на жилье и высокое

качество жизни как главную составляющую своей
программы. Именно поэтому она взвалила на свои

плечи такую непростую ношу как специальный
думский Комитет по ЖКХ, который возглавляет

известный эксперт по жилищным делам, депутат ГД
от фракции «СР» Галина ХОВАНСКАЯ. В этой статье

она анализирует законопроекты в области жилищно-
коммунального законодательства, которые были

приняты во время осенней сессии.

Известно, что замглавы Минстроя РФ Андрей
Чибис предложил создать в России единый

реестр экспертов ЖКХ. Эту инициативу он
обосновал тем, что работу коммунальной сферы

сегодня многие комментируют, но мало кто в ней
действительно разбирается. 

Недавно стало известно о поправках Минстроя 
в акты, регулирующие обращение с твердыми
бытовыми отходами. Услуги по сбору и вывозу 

мусора переводятся из жилищных в коммунальные,
изменяется и соответствующая графа 

в квитанциях по оплате ЖКХ.

НАШЕ БОЛЬНОЕ ЖКХ: РЕЦЕПТЫ ОТ ДОКТОРА ХОВАНСКОЙ 

Общественный контроль нужен ЖКХ
как воздух 

Осторожно! Нас «разводят»
и на вывозе мусора

Галина ХОВАНСКАЯ



Недавно в горнолыжном
центре Сергиево-Посадского
муниципального района про-
шла ежегодная студенческая
спартакиада по сноубор-
дингу. 

Необходимый для со-
ревнований «сноупарк» воз-
веден ребятами из местной
некоммерческой организа-
ции "Экстремал" собствен-
ными силами и на личные
средства. Полностью на сто-
роне этого полезного про-
екта был и председатель
организации Александр Вла-
димирович Салогуб.

В соревнованиях высту-
пили 40 спортсменов из

Сергиева Посада, Дмитрова,
Королева, Москвы, Яро-
славля, Владимира, Ива-
ново. Соревнования прошли
активно, в бескомпромисс-
ной борьбе. Присутствовало
много зрителей. 

Наше местное отделение
партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в Сергиево-Посад-
ском районе и я лично посто-
янно наблюдаем за
развитием этого вида
спорта, пропагандируем его,
оказываем энтузиастам ма-
териальную помощь.

Я считаю, что спарта-
киада прошла на высоком
организационном уровне.

Особо отмечу профессио-
нализм, работоспособность
и увлеченность своим
делом Александра Сало-
губа. Успешно прошедший
турнир еще раз убеждает в
том, что необходимо более
активно пропагандировать
этот вид спорта. Да, он
жесткий, даже опасный. Но
ведь просто катание с горо-
чек, в теплой одежде, на-
стоящих мужиков никогда
не воспитает. Да и смелых
девчонок тоже. 

Жалко, что в числе по-
бедителей турнира не ока-
залось ребят из Сергиева
Посада. Сноубордистов из
малых городов превзошли
спортсмены из Москвы и
Ярославля. Основную при-
чину вижу в слабом матери-
альном обеспечении клуба
"Экстремал". И на этих со-
ревнованиях своим земля-

кам помогли разве что Об-
щественная палата, 12
ЦНИИ МО РФ, Торгово-
промышленная палата да
партия СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Зато по обе стороны от
"сноупарка" каталось боль-
шое количество горнолыж-
ников, прибывших на
шикарных лимузинах. Ката-
лись они не бесплатно, в до-
рогущей экипировке,
развлекали себя любимых.
Ясно, что на интересы мо-
лодёжи таким наплевать. А
зря…

Вячеслав КОВТУН

член Бюро региональ-
ного отделения, 

председатель Совета
местного отделения

партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Сергиево-

Посадском районе

С ПРАЗДНИКОМ 8 МАРТА!
На первой полосе газеты мы поздра-

вили с Международным женским днем 
8 марта всех подмосковных женщин в
лице нашего товарища по партии Тать-
яны Николаевны МОСКАЛЬКОВОЙ.

Это известный политический дея-
тель, депутат Государственной Думы
РФ, заслуженный юрист РФ, доктор
юридических и философских наук, 
генерал-майор милиции. 

В СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ Татьяна
Николаевна является членом Прези-
диума Центрального совета партии. 
В Госдуме – заместитель председателя
Комитета ГД по делам Содружества Не-
зависимых Государств, евразийской
интеграции и связям с соотечественни-
ками. Член комиссии ГД по контролю за
достоверностью сведений о доходах,
об имуществе и обязательствах имуще-
ственного характера, представляемых
депутатами ГД.

Автор ряда монографий, соавтор учеб-
ников по уголовному процессу, коммен-
тариев к Конституции и Уголовно-
процессуальному кодексу, более 100
сборников и статей.

8 Справедливая
Россия
1 марта 2016 года

ПООБЕЩАЛИ – СДЕЛАЛИ!

Сергиев Посад: 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
помогает энтузиастам снуоборда

Добрая половина груза
была собрана подмосковным
отделением партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ. Это была уже
одиннадцатая «гуманитарная
экспедиция» на Донбасс, орга-
низованная поисково-спаса-
тельным отрядом «Дубна» при
участии справедливороссов.
Детская одежда, медикаменты,
постельное белье, обувь, про-
дукты питания, детские
игрушки, новогодние подарки и
сладости были собраны в Под-
московье доставлены на луган-
скую землю. 

«Хочу отдельно поблагода-
рить региональное отделение
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ за гуманитарную помощь
и участие, – говорит координа-
тор отряда «Дубна» Алексей
Калашников. – Кроме того,
особо отмечу, что партия уже в
девятый раз предоставляет
нам грузовую машину для до-
ставки помощи напрямую в
ЛНР. Нанимать грузовой транс-
порт сами мы не в состоянии в
силу его дороговизны, да и
ехать в опасные районы мало
кто согласится. Поэтому осо-
бой благодарности заслужи-
вает сотрудник аппарата
регионального отделения

СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ
Юрий Гуреев, который был
нашим бессменным водителем
и вместе с нами стойко пере-
носил все тяготы и опасности
дальних поездок».

Руководитель отряда волон-
теров также благодарен нерав-
нодушным жителям Дубны,
которые участвуют в сборе гу-
манитарной помощи, коллекти-
вам НИИП Акустики, МКБ
«Радуга», Дубнинского машино-
строительного завода, Объеди-
ненного института ядерных
исследований. Начиная с пер-
вых поездок жители, волонтеры
отряда «Дубна» и СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ собрали и доста-
вили в мятежный регион
Украины более 25 тонн гумани-
тарной помощи. 

Во время первого конвоя
волонтеры везли в Луганскую
область 300 килограммов ме-
дикаментов. Путь в зону бое-
вых действий лежал через
пограничный пункт Изварино,
неподалеку от которого разво-
рачивался известный «изва-
ринский котел» – место, где
вооруженные силы Украины
пытались отсечь границу. 

Следующие конвои в пылаю-
щий регион доставляли уже не

только медикаменты. К списку
гуманитарной помощи добави-
лись продукты, одежда. У во-
лонтеров сложились
доверительные отношения даже
с местным полевым команди-
ром Сашей (позывной Абхаз),
он и подсказывал наименее
опасные маршруты, предупреж-
дал о начале боевых действий.
Впрочем, быть полностью за-
страхованным от обстрелов на
войне нельзя. 

Во время одной из поездок,
когда волонтеры оказались
вблизи поселка Северо-Гунда-
ревский, украинская армия на-
чала наступление. Работали
установки «Град». Дубнинцы
укрылись в здании школы. В пе-

рерыве между схватками во-
лонтерам удалось вырваться из
опасной зоны и «проскольз-
нуть» к пункту назначения. В
этот же день в поселке Ново-
светловка им показали, что
остается от зданий после ра-
боты «Града». Это была ужа-
сающая картина.

«Меня поражает героизм и
подвижничество луганских вра-
чей, учителей, пожарных, работ-
ников коммунальных служб, –
говорит координатор ВПСО
«Дубна» Алексей Калашников. –
Многие из них больше года ра-
ботали бесплатно, у врачей не
было медикаментов, в садах –
детского питания. Но врачи,
среди которых преобладают

люди пожилые, продолжали ра-
ботать, оказывая людям по-
мощь всеми доступными
средствами, учителя не преры-
вали учебного процесса, не-
смотря на войну. Эти люди
вызывают восхищение, они на-
стоящие герои нашего вре-
мени».

Спустя несколько месяцев,
в канун 2015 года, энтузиасты
из Подмосковья провели в по-
селке Северо-Гундаревский
предновогодний утренник. Они
привезли тогда детям игрушки
и сладости, а магазин «Евро-
мода» передал луганчанам в
подарок 50 платьев. Их пода-
рили молодым учительницам.
На утреннике в роли Деда Мо-
роза на опаленной войной лу-
ганщине выступал Алексей
Калашников из подмосковной
Дубны.

Уже по традиции, в этот раз,
перед новым 2016-м годом
«экспедиция» из Подмосковья
привезла не только гуманитар-
ную помощь и подарки, но и со-
средоточилась на организации
и участии в новогодних празд-
никах в детских учреждениях.
При поддержке местных орга-
нов власти, директоров и педа-
гогов удалось провести
«новогодние елки» в трех шко-
лах Краснодонского района.

Пример бескорыстной по-
мощи активистов отряда
«Дубна» и подмосковного отде-
ления партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ достоен уважения и
подражания. Плоды этой ра-
боты и подвижничества вселяют
уверенность в том, что на Дон-
бассе восторжествует правда и
справедливость и наступит дол-
гожданный мир.

В конце прошлого года более 5-ти тонн
предновогодней гуманитарной помощи 

были доставлены из подмосковного города Дубна 
в детские и медицинские учреждения

Краснодонского района Луганской Народной
Республики. До сих пор в Дубну приходят

благодарные отклики на помощь из Подмосковья 
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